

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Dari hasil analisis terhadap data yang disajikan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Pembinaan akhlak anak dari 5 keluarga petani sawit yang disajikan dalam penelitian ini berbeda-beda. keluarga JH dan N dikatakan mereka cenderung mengajarkan sendiri dan berperan aktif dalam membina akhlak anak di rumah tangga dengan tegas seperti nilai-nilai pendidikan ibadah (shalat), akhlak (patuh pada orang tua dan akhlak kepada yang lebih tua). Mereka juga tidak sepenuhnya menyerahkan pendidikan agama anak pada lembaga pendidikan.

Sementara pada keluarga JA, AY dan SN mereka berperan aktif dalam pembinaan akhlak (patuh pada orang tua, akhlak pada yang lebih tua). Namun pendidikan mengenai hal-hal tertentu seperti pembinaan ibadah (shalat) mereka menyerahkan sepenuhnya pendidikan keagamaan anak kepada lembaga pendidikan.

2. Adapun faktor-faktor yang mempengaruhi Pembinaan Akhlak Anak di 5 Petani Sawit di Desa Tabatan Kecamatan Kuripan adalah faktor pendidikan orang tua mereka adalah tamatan SD (Sekolah Dasar), keadaan ekonomi keluarga hampir semua anggota keluarga mengatakan tidak mencukupi

hanya keluarga SN yang mengatakan terpenuhi. Waktu yang tersedia mereka banyak untuk bekerja hampir semua orang tua kurang memperhatikan anaknya. Lingkungan tempat tinggal mereka dimana orang tua sangat cemas dengan teman bergaul anak yang ada di lingkungan, serta lingkungan masih belum cukup mendukung terhadap pendidikan agama yang diberikan pada anaknya.

B. Saran-saran

1. Hendaknya bagi orang tua yang sibuk dengan pekerjaannya dapat menyisihkan sebagian waktunya untuk membina akhlak dalam keluarga terhadap anaknya, walaupun sedikit untuk meluangkan waktunya tetapi secara terus-menerus.
2. Sebaiknya orang tua tidak hanya memenuhi kebutuhan material anak-anak semata, tetapi juga harus lebih memperhatikan kebutuhan akan perhatian dan kasih sayang kepada anak-anak terlebih keagamaan mereka, dan juga mengontrol perkembangan pendidikan dan pergaulan anak sehari-hari sehingga terlepas dari tindakan atau perbuatan yang buruk dan tercela.
3. semoga penelitian ini bermanfaat dan menjadi dasar untuk penelitian selanjutnya mengenai hal-hal yang belum lengkap.